

SOCIÉTÉ DE JEUNESSE

LA FOUROYANTE

A l'époque, les jeunes des villages n'avaient pas énormément de distractions. L'école ainsi que l'aide qu'ils fournissaient dans les domaines familiaux ne leur laissaient guère de temps pour l'amusement.

Sous la houlette de quelques jeunes, une société de jeunesse masculine a d'abord été créée à Morlon. En effet, même l'école n'était pas encore mixte.

C'est à partir de 1967 que la société de Jeunesse « La Fouroyante » a compté des filles parmi ses membres.

A ce jour, la fouroyante est présidée par Johann Grandjean.

Différentes activités animent l'année, par exemple :

- Chants du 1^{er} mai dans toutes les maisons du village
- Préparation du reposoir pour la Fête-Dieu
- Participation aux rencontres de jeunesse
- Participation à la St-Nicolas
- Organisation du Noël des aînés
- Divers voyages ou sorties, en Suisse ou à l'étranger
- Animations durant l'été sur le site des Laviaux